

PLONGÉE AU CŒUR DE LA RENAISSANCE AFRICAINE AVEC DEUX DIMENSIONS MAJEURES:

1. La dimension spirituelle de la renaissance africaine.
2. La dimension géostratégique, économique, financière de la renaissance



Statue en bois d'Ousiré fils de Rê (Dieu)
Musée du Louvre



Un arbre ne peut pas
développer ses branches à
partir des troncs des arbres
voisins, il ne peut croître qu'à
partir de son propre tronc.

Dr Olivier Gonin

- Après l'imposture occidentale, il nous faut refonder la puissance de KEMET en réappropriant la dimension spirituelle inspirée des aîné-e-s noirs africains de l'humanité.
- Trois conférences en parleront en 2023 inscrivez le dans vos agendas :
 - Rituels de naissance;
 - Rituels de mariage;
 - Rituels d'enterrement dans les ères culturelles africaines.
- Focus sur la diabolisation des traditions spirituelles africaines (à la suite des plagiats)
- Clarifier le rôle trouble des religions dites révélées dans la déstabilisation du continent africain
- Dagbédji Toïhen, Fondateur du CCI – Centre Culturel de l'Invitation

Dimension spirituelle : Pourquoi Remettre la spiritualité africaine au centre de la Renaissance africaine ? La réponse à cette question en 10 arguments ci dessous et une image ci contre à droite, l'expression incarnée d'une théologie raciste et négrophobe qui diabolise l'homme noir. Le diable aux origines serpent maîtrisé par Héroù, étant passé du serpent à l'homme noir maîtrisé par Saint Michel ! Plagiat falsifié.

10 POINTS CLÉS DE L'ARGUMENTATION :

- Continent le plus religieux du monde, continent dit le plus pauvre du monde : anguille sous roche – abandon constaté des traditions spirituelles des ancêtres donnant lieu à des ancêtres de substitution : génocide culturel.
- Religions dites révélées ferment actrices principales de l'abrutissement et de la faiblesse du continent (Enquête : aucune révélation en réalité perte substantielle et massive de l'esprit critique qui caractérisait les ancêtres noirs de l'humanité)
- Bible et Coran renferment des textes négrophobes. Issus de textes à l'origine africains, ils ont été récupérés plagiés et falsifiés pour servir de fondations à l'esclavage des noirs. Ces textes sont toujours en bonne place dans ces livres dits sacrés.
- L'occident chrétien a imposé ses significations de la réalité à l'échelle planétaire au cours de la longue nuit coloniale qui a succédé à l'esclavage. Il n'y a pas que le pouvoir qui se soit imposé : il y a aussi la religion, l'école, l'administration publique, l'ensemble des institutions politiques économiques. Les rapports de force militaires par la ruse, le sabre, l'épée, le fusil, les canons y ont joué un rôle. Ce sont les instruments ayant permis d'étendre la domination à très grande échelle. Ces instruments sont légitimés après coup dans l'ordre administratif aujourd'hui.
- Ce sont les clés d'une mise en place du système qui a conduit à abrutir massivement les noirs africains (à titre individuel et collectif et à large échelle).
- Dagbéjji Toïhen, Fondateur du CCI – Centre Culturel de l'Invitation



Pourquoi Remettre la spiritualité africaine au centre de la Renaissance africaine ?

La religion extra africaine imposée par le fusil est l'axe central de l'imposture

Afrique est une merveille géologique car elle détient de nombreuses ressources minières de la planète qui sont siphonnées à grande échelle par l'occident. Ce sont les mêmes qui décrivent l'Afrique comme étant le continent le plus pauvre. Un narratif bien rodé depuis plusieurs siècles. Mais sans les valeurs spirituelles de nos aînés noirs africains contenues dans la Maât on refera les mêmes erreurs.

Dans l'opinion publique africaine et occidentale certains médias occidentaux font partie du système et ils relayent la propagande ceci d'autant que le système fait constamment sa mue en passant de l'esclavage à la colonisation, puis, aux pseudo-indépendances, en niant toujours l'humanité des africains comme en témoignent la mise en place des zoos humains en France en plein XXIe siècle. En fait il faut relayer cela et une certaine presse occidentale s'en occupe

Conclusion : à la racine l'occident chrétien s'est servi des religions pour implanter l'adhésion au système de domination disant qu'il faut abandonner les traditions spirituelles africaines les qualifiant de diaboliques tout en les copiant. Pure hypocrisie. Cf. récemment cérémonie des jumeaux publicisée par le père Bocovo au Bénin soutirée au traditions ancestrales répandu sur les réseaux sociaux. Or il s'avère que ces traditions ont fait la solidité et la fierté des aînés noirs africains de l'humanité.

Enseignements à soutirer : Il est temps de rétablir ces vérités et de Montrer le fond culturel africain. Nous devons nous y appuyer pour refonder la Puissance de Kemet.

Dagbédji Toïhen, Fondateur du CCI – Centre Culturel de l'Invitation

Nul besoin d'adorer les ancêtres de substitution

Rétablir les liens avec nos propres ancêtres méritants et leurs savoirs légués au monde entier est un impératif de renaissance

(1) Rituels de naissance (2) Rituels de mariage (3) Rituels d'enterrement

Pour un cycle de trois conférences en 2023 visant à regagner **l'estime de soi perdue de notre peuple et si utile à l'élévation**

1^{ère} Conférence

Rituels de naissance et prénom; Prénoms prononcés plus d'un millier de fois par jour dans la suite des rituels de naissance ; prénom est essentiellement fait de vibrations avec le cosmos (dont les aspects positifs sont renvoyés - permet de se connecter avec les ancêtres pour une vie harmonieuse)

2^{ème} conférence

Mieux saisir et comprendre les rituels de mariage suivant les traditions mises au point par les aînés de l'humanité dans différents ères culturelles. Comprendre la prépondérance de la place de la femme dans La KAMITA, gardienne de la tradition (Cf. à ce propos nos publications sur la complémentarité entre les attributions d'Aséta ou Aïssata aux côtés d'Ousiré – éléments établis dans le Papyrus Nebqeb – Eléments factuels remontant à -1500 ans avant notre ère.

Ousiré et Aséta : une des plus belles, si ce n'est la plus belle histoire d'amour qui a existé sur terre, vécue par eux, avant que le monde entier ne vienne s'en inspirer. NB - A un moment clé où l'occident a tendance à imposer à la terre entière sa culture pour un "Mariage pour tous" qu'il voudrait universel,

Il est important de réaliser ce que la culture africaine prévoit à ce sujet et qui explique l'absence de l'homosexualité dans Kamita aussi longtemps qu'elle a eu le contrôle de son parcours historique, culturel et spirituel.

3^{ème} conférence :

Les rituels d'enterrement selon la conception des aînés africains de l'humanité

Dagbéjji Toïhen, Fondateur du CCI , Centre Culturel de l'Invitation

Comprendre la dimension géostratégique,
économique et financière de l'imposture
occidentale pour ajuster le tir
Comprendre c'est se sortir du CFA tout de
suite pour commencer. Monnaie = attribut
de souveraineté !

1. L'heure a sonné d'engager définitivement l'estocade pour la libération du continent noir en saisissant l'opportunité et la portée qu'offre le conflit entre la Russie et l'Ukraine,. Il faut en faire une chance pour l'Afrique entière. L'imposture occidentale a conçu un narratif pour conditionner psychologiquement ses rapports avec l'Afrique noire qu'il qualifie de pays pauvres. Nul n'ignore que c'est l'occident qui est pauvre du fait de la pauvreté de son sous-sol.
2. Voulant isoler la Russie, en fait les occidentaux ont produit un auto-goal. De facto les avoirs russes en occident ont été bloqués par les banques occidentales. Mais la Russie a finement joué en exigeant que ses ressources énergétiques se négocient désormais en Rouble (sens d'anticipation).
3. C'est un enseignement pour les africains. Aguerri de l'imposture et des falsifications occidentales les pays africains ont donc une carte à jouer si les gouvernants africains savent lire et comprendre les enjeux géostratégiques .
4. Contre les diviser pour régner; les dominer pour s'accaparer; les détruire pour perdurer

Dagbédji Toïhen, Fondateur du CCI, Centre Culturel de l'Invitation

Comprendre la dimension géostratégique, économique et financière de l'imposture occidentale c'est ajuster le tir et en toute priorité sortir du CFA tout de suite.

Au-delà d'être un attribut de la souveraineté incontournable, la monnaie serait-elle aussi un lien culturel avec nos ancêtres ?

L'évidence la plus élémentaire aujourd'hui c'est la monnaie nazie qu'est le CFA qui appartient à la France et qui lui rapporte du continent en cash plus de 434 milliards d'euros aux banques centrales sans compter le système de pillages des ressources devant être siphonnées dans sa propre monnaie. C'est pourquoi tous ceux qui s'attaquent au CFA sont tués ou neutralisés. Elle doit disparaître pour que la monnaie unique africaine fondée ou rattachée directement à sa contre valeur en or renaisse

L'inculture africaine des gouvernants fait des dégâts au continent noir.

NB. L'Ouganda découvre 31 millions de tonnes d'or. On doit utiliser immédiatement 120 000 tonnes de cette ressource pour garantir par l'or la MUA monnaie unique africaine qui en deviendra ainsi la monnaie la plus forte du monde. Comprendre cela et agir, c'est s'affranchir définitivement. Voilà le motif pour lequel la France tue les panafricains (Exp. Président Kadaffi) était à la veille de réaliser une telle prouesse. Le faire c'est dire :

Adieu le FMI et la Banque Mondiale, l'heure a sonné pour l'industrialisation de l'Afrique.

A votre avis ? les gouvernants africains sauront ils saisir la portée des enjeux ? Il aurait fallu savoir les choisir pour qu'ils soient bons stratèges ! Autre dimension de l'affaire

Dagbédji Toïhen, Fondateur du CCI – Centre Culturel de l'Invitation

